

Ressort: Sport

Red Bull dementiert Trennung von Webber

Milton Keynes, 27.03.2013, 18:03 Uhr

GDN - Der Formel-1-Rennstall Red Bull hat eine Entscheidung über eine Vertragsverlängerung mit Pilot Mark Webber noch nicht gefällt. "Es ist üblich, dass wir uns immer erst im Sommer Gedanken über Verträge für die nächste Saison machen", sagte Red-Bull-Motorsportchef Helmut Marko gegenüber "Spiegel Online".

Gerüchte über einen Ausstieg Webbers, des aktuell ältesten Fahrers in der Formel 1, gibt es immer wieder. Beim Großen Preis von Malaysia am vergangenen Sonntag hatte Vettel ein Überholverbot seines Teams ignoriert, war an seinem Team-Kollegen Webber vorbei gezogen und hatte sich so den Sieg gesichert. Nach dem Rennen hatte Webber eine Entschuldigung Vettels nicht akzeptiert.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-10728/red-bull-dementiert-trennung-von-webber.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com